

# クレッセ新聞

2018年2月 発行  
No. 101

発行 クレッセ動物病院  
〒263-0001千葉市  
稲毛区長沼原町794-1-1  
TEL 043-286-8796  
http://cresse-ah.com

みなさん、こんにちは☆今月はバレンタインデーがありますね♪このお店に行っても、おしいそうなチョコがたくさん売られています。ワンちゃん、ネコちゃんには中毒となるため、油断して、食べられないようにご注意ください！

## 猫の心筋症



心筋症とは、心機能の障害を伴い、心筋の障害を招く心疾患です。猫の心筋症で代表的な種類。



○肥大型心筋症：おもに左室の心筋が中心に向かって分厚く肥大するため、心室壁が広がりにくくなり、拡張障害を起こします。

○拘束型心筋症：心筋に線維化がみられ、進行してくと、心筋は硬く広がりにくくなり、拡張障害を起こします。

○拡張型心筋症：心室の収縮力が弱くなり、心室の内腔が広がってしまう。このようなことから、心臓の働きが弱くなり、血液の循環不全を起こします。

## どんな症状が起こるの？

初期の症状として、なんとなく元気がなくなり、食欲がなくなる事が多いです。病状が進行してくと、心臓がうまく働くことができなくなり、血液の循環不全が起こるため、肺に水が溜まる(肺水腫)を起こし、開口呼吸、呼吸困難が見られます。胸水や、腹水が溜まることもあります。

また、心臓の収縮不全を起こす事により、血栓(血の塊)が心臓に出来やすくなります。その血栓が血液と共に流れて、大動脈など全身の動脈に詰まり、血流を妨げてしまうことにより、大動脈血栓塞栓症を起こします。

症状として、突然両後肢が麻痺し、前足だけで体を引きずって歩くようになった。動かなくなった足が冷たい。肉球の色が紫色になっている。などがあります。

この症状と共に、激しい痛みが出るため、大声で鳴き叫ぶ事もあります。血栓症を起こした場合、主に血栓溶解薬を用いて、治療する事が多いですが、残念ながら、予後は良くありません。

## 心筋症と診断されたら

この病気は、一生お薬の投薬が必要となります。また、適切な食事管理が大事で、塩分の調整(摂り過ぎない)が大事です。太らせ過ぎも、心臓の負担を大きくする原因となります。

早期発見、早期治療により、予後が大きく変わる事があるので、定期的な健康診断をおススメします☆気になることがあれば、お気軽にご相談ください。 看護師 三浦

### ☆藤川看護師☆

もう少しで冬季オリンピックですね！我が家ではスポーツ観戦(TVで見るだけ)は寝る間を惜しんで応援します(笑)主に私と母ですが特に母はスポーツを観るのが大好きで、プロ野球以外ならほぼなんでもかじりついて観ています！今年の韓国はあまり時差がないので逆に観たい時間帯には仕事の可能性があるため深夜のニュースを楽しみに仕事をがんばろうと思います♪東京オリンピックも何かしら生で観戦できたらいいなあと思っています!!!!メダルラッシュ期待しています(・v・)戸

### ☆佐藤看護師☆

皆様は、普段一人でショッピングや映画、カラオケなどに行かれることはありますか？私は断然一人は無理派でした。今でも友達か家族がいなくてカラオケや映画は一人だとつまらないなあと思ってしまのですが、最近は一りで買い物に行く楽しさと楽しさに気づいてしまいました。誰に合わせることもなく、自分の都合で、ペースで好きな物を買に行ける。すごい。楽しい。でもあんまり一人でどこまででも行けるようになると母が拗ねるので、たまには一緒にお出かけしようと思います(笑)

### ☆西山院長☆

2月になりましたね。まだまだ寒い日が続きそうですが、みなさん体調を崩していませんか？今年はインフルエンザのA型だけでなくB型も流行しているらしいです。私は大学生生活は6年間、北海道で過ごしたので、自分の身長よりも雪が積もるような生活が日常でしたので、千葉に戻ってきて冬冬の寒さは大丈夫だろうと思っていました。しかし、関東には関東のまた違った寒さがあり、どこで生活していてもやはり冬は苦手だなあと、思いました(笑)。

### ☆三浦看護師☆

先月の24日で、また一つ歳をとりました。ちょうどそのくらいの時期に、大阪の親戚の家に行く予定があり、行って来たのですが、おじちゃん達と従兄弟の子供達(2歳と5歳)が、サプライズ誕生日会を開いてくれて、ハッピーバースデーの歌を歌ってくれたのですが、この歌がエンドレスすぎて、気づいた時には、ケーキの蠟燭が三分の一程の長さになっていました。(笑)もちろん、蠟燭の火を消すのも、私ではなく、子供達です。(笑)あれ？これ私の誕生日会だよな・・・？と心の中で思いつながらも、子供達がかわいかったのと、とても癒しのある誕生日会になりました。(＊^ω^＊)

### ☆鳴澤看護師☆

受験生にとっては大変な時期になりました。入試そのものはもちろんですが、インフルエンザや大雪などの厄介な阻害要因が重なります。大雪に関しては防ぎようありませんが、インフルエンザはワクチンがあるので予防が可能です。もちろん受験生以外の方も予防が大切ですが、動物たちのワクチンも忘れずをお願いします。

### ☆鳴澤看護師☆

先日、日帰りで友達と群馬に滑りに行きました。ツアーのバスが朝7時新宿発だったので、前日に友達の家に泊まって朝5時くらいに起きました。バスの中では眠くしようがなかったのですが、雪みたらテンションが上がりましたが目が覚めました(後、目が焼きました)。その後はたくさん滑り雪を満喫してきました！途中友達がiPhoneをゲレンデに落とすというハプニングがありました。がなんとかなんか楽しかったです。また、どこか滑りに行きたいです。

## 今月のつぶやき



## お知らせ

皆様、今年もまたファイリア予防の時期がやってきましたね。

## やります！ファイリア予防薬 割引キャンペーン

## 期間

3月22日(木)～  
6月30日(土)

大変お得なキャンペーンも実施します。対象に、お薬の割引キャンペーンを実施します。お薬おまとめ買いをされた患者様を対象に、お薬の割引キャンペーンを実施します。大変お得なキャンペーンも実施します。対象に、お薬の割引キャンペーンを実施します。お薬おまとめ買いをされた患者様を対象に、お薬の割引キャンペーンを実施します。

## 油断せずに 予防しよう！